

Le Pape François aux jeunes : « Le plus grand amour est celui qui se donne sans réserve »

Les jeunes qui participent au Congrès Universitaire UNIV étaient présents à l'audience générale du Pape François place Saint Pierre,

14/04/2017

mercredi 12 avril 2017

Près de 2.500 jeunes participant à la 49^{ème} édition de l'UNIV se sont rendus à la place Saint Pierre pour être présents à l'audience générale avec le Pape François. Il les a encouragés « à contempler le crucifix pour comprendre que, avec Jésus, espérer veut dire apprendre à voir la résurrection sur la croix elle-même, à voir la vie dans la mort. Regardez-le et dites-lui : Rien n'est perdu avec toi ! Avec toi nous pouvons toujours espérer ! Que Dieu vous bénisse ».

Un cadeau pour le Saint Père.

L'Uruguayenne Sofía Maruri, présidente de la rencontre UNIV 2017, a offert au Pape François, au nom de tous les participants, un DVD qui contient 11 vidéos présentant des initiatives concrètes de personnes du monde entier pour vivre la miséricorde : plus de 100 personnes provenant de 12 pays en donnent des témoignages dans une série intitulée : "En route. Façons d'aider

les autres". Ces vidéos sont sous-titrées en plusieurs langues.

En plus du DVD, on a offert également au Saint Père un livret qui regroupe des questions accompagnant chaque chapitre de la série, pour susciter le dialogue, suggérer des idées pour vivre à titre personnel des œuvres de miséricorde, ainsi que des textes de la Sainte Écriture, du Pape François et de saint Josémaria, utiles pour la réflexion et la méditation personnelles. Les vidéos et le guide sont disponibles [ici](#)

Un exemple :

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/le-pape-
francois-aux-jeunes-le-plus-grand-
amour-est-celui-qui-se-donne-sans-
reserve/](https://opusdei.org/fr-ch/article/le-pape-francois-aux-jeunes-le-plus-grand-amour-est-celui-qui-se-donne-sans-reserve/) (20/01/2026)